

第 80 号 2021, 8,31 (令和3年)

編集·発行 城 北 地 区 社 会 福 社 協 議 会

令和3年度事業方針決まる

本年度は、コロナ禍のため、通常の評議員会は開催されず、書面での議案審議といたしました。 提案議案は6議案で、各議案不承認案件は1件も無く、全事案承認されました。 大きな事項だけ紹介いたします。

◎基本方針

出来る限り地域で自立した生活を送ることが出来るよう支援に努めます。また、全世代の誰もが 住み慣れた地域で、家族や友人、地域住民と共に、心豊かに生き生きと生活出来る城北地区の実現 に向けて福祉の推進に努めます。

◎役員の改選

会 長 大江 博臣(再)

副会長 水田 憲夫(再) 入江 敏夫(再) 中村 勝子(再) 西村 健(再)

監事 木村 進(再) 中村 克己(再)

令和3年度書面決議結果について

令和3年度の理事会・評議員会に向けて準備を整えていましたが、コロナ禍のため昨年度に続き 多人数での活動等が出来なくなり、集会中止となりました。

このような状況の中で、評議員会は書面決議を実施し決算・予算をはじめ全ての議案が承認された事を皆様に報告すると共に感謝申し上げます。

書面決議の結果は次の通りです。

第1号議案 令和2年度事業報告並びに一般会計・特別会計収支決算承認について 承認 49 不承認 0 承認されました

第2号議案 令和2年度城北たすけ愛ネットワーク事業報告並びに収支決算承認について 承認 49 不承認 0 承認されました

第3号議案 令和2年度敬老会の事業報告並びに収支決算承認について

承認 49 不承認 0 承認されました

第4号議案 令和3年度事業計画並びに一般会計・特別会計収支予算(案)承認について 承認 49 不承認 0 承認されました

第5号議案 令和3年度城北たすけ愛ネットワーク事業計画並びに収支予算(案)承認について 承認 49 不承認 0 承認されました

第6号議案 役員改選について

承認 48 不承認 0 白票 1 承認されました

市の式典中止 ダイヤモンド婚式・金婚式

毎年5月下旬に鳥取市と鳥取市社会福祉協議会の共催で開催される、結婚して60年を迎えられる ダイヤモンド婚式と50年の金婚式をお祝いする市の式典が今年も中止となりました。

各町内会長及び区長様にお世話になり、調査して頂きました城北地区の方々を紹介いたします。

- ◆ダイヤモンド婚式(昭和36年に結婚し60年過ごされた方々 1組) 大森 嘉蔵・英子様ご夫妻(松並2区)
- ◆金婚式(昭和46年に結婚し50年過ごされた方々 8組)

山本 英雄・恵子 様ご夫妻(秋里) 木下 秀一・美佐恵 様ご夫妻(秋里)

網浜 弘道・洋子 様ご夫妻(田島) 川西 修・幸子 様ご夫妻(田園町3丁目) 深谷 永吉・隆子 様ご夫妻(田園町3丁目) 瀧山 忍・壽子 様ご夫妻(田園町4丁目)

安井 進・芳子 様ご夫妻 (田園町4丁目) 岡本 雅雄・一枝 様ご夫妻 (丸山大星)

出前授業に参加しました

7月1日、城北高校 研志コース3年看護医療福祉分野の生徒さん24人と市社協地域福祉課の職員4人による福祉の出前授業に今回参加しました。

4回実施される授業の内、3回目に当たる今回、城北地区からは、 民生児童委員の中村会長、垣田さん、田総さん、地区社協の大江会 長の4人が参加し与えられた福祉事例をもとにグループディスカッ ションを行いました。

生徒の皆さんは、福祉関係に進む志を持った方なので、積極的な 姿勢と若い発想に関心すると共に意見交換が出来たことなど大変有 意義な時間でした。



グループに分かれての取りまとめ

記念品配布 ~敬老会事業~

敬老会事業に対する敬老会実行委員会が6月25日(金)に開催されました。

通常なら本年度は該当者全員に招待状をお届けし、小学校体育館において大規模に式典・祝宴を行う年度と成っていますが、協議の結果、コロナ禍の中で招待者・スタッフ・演芸出演者を含めと400人を越える人数を一堂に集めるとコロナ感染の可能性が大きくなる為、昨年に続き今回も記念品と名簿の配布となりました。

実施時期は9月11日を予定しています。

本年度分は今、調査を実施していますが、昨年の対象者は821人でした。

縄跳び用具を城北小学校へ~もう春ですよ、春ですよ~

ちゅうりっぷ、パンジーなど色とりどりの花々に囲まれた城北小学校にぴかぴかの1年生104 人が入学しました。

眩しいほどの新しいランドセルを背負い(ちょっと重いかな!)元気にあいさつして行く姿を見ると誰もが「頑張ってね」と声を掛けたくなります。

今年も民生委員・児童委員が小学校に出向き、縄跳び用具を寄贈 しました。

この活動は、毎年新入学児童を対象に、健康増進と体力向上の願いを込めて寄贈しています。

今年のコロナ禍で大人数で触れ合ったり、活動したりといったことが制限され体力低下・運動不足も懸念されています。

この縄跳びを充分活用して楽しく跳び、体力向上の一助けとなればさいわいです。

(文 主任児童委員 秋里 和枝)



民生児童委員代表と小学校校長